



平田野中学校通信

TEL 378-0126 FAX 378-4895

E-mail hiratano-j@city.suzuka.lg.jp

HP <https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhhiratano>

交通ルールを守っていますか 自分を振り返ろう

自転車通学生が多くを占める平田野中学校。交通ルール，そして自転車に乗る時のマナーについて，自分は守れているか振り返ってみましょう。

ほとんどの人は，ルールやマナーを守って登下校できています。これは，とても素晴らしいことです。先生たちも定期的に交通指導に立ったり，集会や各学級で何度も交通ルールを守ることの大切さを訴えたりしてきました。「ヘルメットをかぶろう運動」も21年目を迎えています。

しかし，残念ながら守っていない人もいます。特に2学期以降，平中生徒の交通マナーについて，地域の方や通学路を車で通る方から，みなさんを心配するお声をいただくことが多くなりました。例えば，「突然車の前に現れて，もう少しでぶつかりそうになった。」「後ろから車が来ているのに，道いっぱいに広がったままで端に寄ろうとしてくれない。車が通れない。」「信号が赤になったのに渡る。車が自転車の近くに来ているのに危ない。」などです。

交通事故に遭ってからでは遅いのです。周りの方々からの意見を真剣に受け止めて，あなたたちの大切な身体と命，「自分の命は自分で守る」ことを忘れず自転車を運転してほしい。そして，あなたたちが，地域の方々から愛され，応援したいと思われる平中生徒であってほしいと思います。

ご家庭でも，交通ルールやマナーについて，お子さまと今一度お話をしていただきたく，どうかよろしくお願ひいたします。

自分の自転車の乗り方を振り返ろう 例えば…

- 左右前後を確認してから横断歩道を渡る。
- 道いっぱいには広がらない。 信号無視をしない。
- ヘルメットをかぶる。



朝の，郵便局前から校門前信号にかけての歩道。

自転車がきれいに1列に並んでいるときの様子です。

これなら，矢印のように前や後ろから来る人も行き来しやすいですね。

これが2列3列になってしまつと，通行する人が通れなくなります。1列を意識しよう。



みんなのおかげで学校がきれいになりました

年末から先週にかけて、大掃除やお手伝いなど決して目立つことではないけれど、みなさんがしっかりと丁寧に取り組んでくれたおかげで、学校のいろいろなところがとても美しくなりました。本当にありがとう！

そのときの様子を一挙に紹介します。



最近、校舎から体育館への2階通路のザラ板が、新しくなったことに気付いたかな。

新しいものが届く前に、1年生の有志が古いザラ板を運び、その後をきれいに掃いてくれました。

今は、緑色の新しいものが通路に並んでいます。



年末には部活動のみなさんが大活躍！倉庫やトイレの大掃除に、グラウンドへの「にがり撒き」や草取りなど。倉庫は体育館もグラウンドも、全ての用具を外に出し、すみずみまできれいに。

テキパキ動くみなさんの姿が印象的でした。



2学期終業式には、教室のワックスがけで、床がピカピカに！トイレや廊下を、一生懸命みがいてくれている人もいました。

3学期最後のワックスがけは、一年間使用した教室への感謝の気持ちと、4月から気持ちよく使えるようにという思いやりの心で、よろしくお願ひします。

学年末テスト前から終了時まで、掃除の時間が全く取れなかったため、途中で教室の簡単清掃を行いました。

その時には、それぞれの学年が、美化委員さんを中心に、トイレと昇降口まで掃除をしてくれました。